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По первомч вопросу сJryшали заведующую Юсупова Р.Н., котор€uI
проинформиров€tла присутствующих, что с 21 декабря 202З года изменяются
нормы, реryлирующие объем документарной нагрузки на воспитателей.

Принятые поправки в закон <Об образовании) уст€}навливают, что уIитеJIя
не обязаны более готовить отчеты за пределами перечня, утвержденного
Минпросвещения, а электронный документооборот не должен дублироваться в
бумажном виде.

Эти изменениjI позволят максим€tльно снизить бюрократическую нагрузку
на педагогов: для заполнения воспитателем оставлен только необходимый
перечень документов, который напрямую связан с ведением образовательного
процесса. Ведение остЕtпьной документации в школах должно быть возложено
на иньIх административных работников. С 2L декабря 202З года перечень
документации для воспитатеJUI ограншIен пятью пунктами:

1) рабочая программа у^rебного предмета, уrебного курса;
2) хgrрнал }чета успеваемости;
3) план воспитательной работы;
4) характеристика на воспитанника;

Юсупова Р.Н. предложила:
1. Уменьшить бюрократшIескую нагрузку на воспитателей, связанrгуIо с

составлением документации при реализации основньIх общёобр€вовательньIх
программ.

2. Использоватъ в работе перечень документации, шодготовка которой
осуществJuIется педагогиЕIескими работниками при реапизации основных
общеобразовательных про|рамм :

1) рабочая программа 1^rебного предмета, 1"rебного курса;
2) журнал r{ета успеваемости;
3) план воспитательной работы;
4) характеристика на воспитанника;

3. Организовать работу горячей линии в школе по вопросу сниженшI
бюрократической нагрузки.

Вопрос поставлен на/ цолосование.
Голосовали: <<За> - /5,<Против> - 0,<<Воздержались) - Р .



Преdсеdаmель Ю.Р.Юсупова

Секретарь: умалатова


